

BAB VII PENUTUP

Capaian kinerja penyelenggaraan pemerintahan dan pelaksanaan pembangunan yang dijabarkan dalam Laporan Keterangan Pertanggungjawaban ini merupakan hasil koordinasi, kerjasama dan partisipasi semua stakeholders pembangunan mulai dari pemerintah daerah, DPRD, para pegiat perekonomian dan masyarakat luas sesuai dengan bidang, fungsi dan tugas masing-masing; yang didukung oleh APBD dan sumber pendanaan lainnya yang sah. Hasil-hasil pencapaian kinerja program yang dilaksanakan pada tahun 2016 merupakan realisasi dari seluruh aktivitas pelaksanaan kegiatan yang dilaksanakan oleh jajaran Pemerintah Kota Jambi bersama DPRD berdasarkan rencana kerja pembangunan selama kurun waktu satu tahun anggaran. Percepatan pembangunan infrastruktur untuk memacu perkembangan sektor ekonomi dalam rangka Kesejahteraan Rakyat dan Daya Saing Daerah dengan mengandalkan sektor perdagangan dan jasa sebagai lokomotif pertumbuhan. Berdasarkan data sementara Badan Pusat Statistik yang dipublikasi akhir Pebruari 2015 Pertumbuhan ekonomi sebesar 5,56 % merupakan pertumbuhan yang cukup tinggi dibandingkan dengan pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jambi maupun Nasional. Sebagai kawasan perkotaan yang berkembang perekonomian Kota Jambi bertumpu pada komoditas sekunder, yang secara gradual juga bergeser kepada komoditas tersier. Kondisi capaian ini dapat dijadikan landasan dan arah pengembangan perekonomian daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Tanah Pilih Pusako Batuah.

Pada tahun 2016 sudah banyak keberhasilan yang kita capai dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, hal ini dibuktikan juga dengan cukup banyaknya pengakuan dan penghargaan berbagai pihak terhadap kemajuan dalam berbagai bidang yang dicapai oleh Kota Jambi. Walaupun kita harus akui juga di banyak hal masih terdapat kekurangan bahkan ketidakpuasan masyarakat. Permasalahan pembangunan yang kita hadapi kedepan semakin penuh tantangan yang sejalan dengan tuntutan dinamika pembangunan untuk menuju peningkatan kesejahteraan rakyat yang lebih baik lagi. Untuk itu patut kiranya kita perkuat komitmen pembangunan melalui pelaksanaan Rencana Kerja Pembangunan Daerah yang semakin partisipatif dan adaptif terhadap aspirasi dan kebutuhan masyarakat.

Kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh stakeholders pembangunan, segenap pimpinan dan anggota DPRD serta jajaran SKPD di lingkungan Pemerintah Kota Jambi termasuk jajaran pemerintahan desa dan masyarakat Kota Jambi secara keseluruhan, serta

pihak swasta yang telah memberikan dukungan dan bekerja keras bahu membahu melaksanakan urusan pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan tahun 2016.

Kami menyampaikan permohonan maaf apabila dalam penyelenggaraan pemerintahan hingga penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Tahun Anggaran 2016 ini terdapat kekurangan maupun kekeliruan, baik yang mencakup substansi pemerintahan maupun redaksional laporan. Kritik dan saran yang konstruktif sangat diharapkan sebagai bahan perbaikan kinerja kita pada tahun-tahun mendatang. Semoga Allah SWT Tuhan Yang Maha Kuasa meridhoi segala langkah dan upaya kita untuk memajukan dan mensejahterakan masyarakat Kota Jambi. *Amin ya robbal alamin.*

Terima kasih.

WALIKOTA JAMBI

H. SYARIF FASHA, ME